

Convenios con la Universitat de València - Las Provincias - 06/06/2016



Convenios con la Universitat de València

VALENCIA

D.V. La Diputación de Valencia refuerza su colaboración con la Universitat, en la línea de que la educación sea una de las bases de la gestión política. En este contexto, el rector de la Universitat de València, Esteban Morcillo, ha recibido al presidente de la Diputación, Jorge Rodríguez, en el Rectorado de Blasco Ibáñez.

Rodríguez, acompañado por la diputada de Bienestar Social, Mercedes Berenguer, ha asegurado que «la educación es la base de todo proyecto presente y futuro». Esta es la esencia de los dos nuevos convenios firmados con la Universitat en presencia del vicerrector de Participación y Proyección Territorial, Jorge Herмосilla.

Por su parte, el rector de la Universitat, Esteban Morcillo, ha destacado la importancia del binomio entre la universidad y el territorio, así como la proyección territorial que ofrece la Universitat. «Es cada vez más evidente esa relación entre las comarcas y la universidad, que además tiene un papel modificador del territorio», ha señalado Morcillo.